
mündlich schriftliche Anfrage - Mämecke (CDU-Fraktion) zur Anwohnerparksituation am ERDGAS 
Sportpark 
 
Das DFB-Pokalspiel gegen den VfL Wolfsburg hat der Hallesche Fußballclub im heimischen 
Stadion am 12. August 2019 vor 13.500 Fans unglücklich verloren. Unglücklich waren leider auch 
die begleitenden Umstände  für die Anlieger des ERDGAS Sportparks. 
 
Die geschaffenen Anwohnerparkplätze zwischen Fechterweg und Rudererweg waren schon weit 
vor Spielbeginn von Gästefans blockiert, so dass die Anlieger eigene PKW´s nicht auf den 
vorgesehenen Stellplätzen parken konnten. Ein Kontrolle bzw. Organisation durch das 
Ordnungsamt fand nicht statt. Vorab ausgehändigte Infozettel führten ins Leere. Die angegebene 
Telefonnummer des Ordnungsamts war nicht besetzt. 
 
Schlichtweg ratlos standen die Anwohner vor unverrückbaren Absperrungen der Anliegerstraßen. 
So konnte z.B. ein Besucher einer Tagespflegeinrichtung für Jugendliche nicht direkt nach Hause 
gefahren werden, dieser junge Mensch musste einen beschwerlichen Fußweg auf sich nehmen. 
 
Dazu frage ich: 
 
1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die dargelegte Situation? 
 
2. Warum war das Ordnungsamt nicht erreichbar? 
 
3. Wer ist zentraler Ansprechpartner für jegliche Informationen und bietet Hilfestellung vor, 
 während und nach einem Spiel für die Anlieger? 
 
gez. Steve Mämecke 
Stadtrat 
 


